

Soy víctima de un castigo por mi condición de mujer", expresó Cristina Fernández al enterarse de la confirmación de su condena

Internacionales



Publicada el: 14/11/24	Visitas: 58
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/soy-victima-de-un-castigo-por-mi-condicion-de-mujer-expreso-cristina-fernandez-al-enterarse-de-la-confirmacion-de-su-condena_8312.php

SOY VÍCTIMA DE UN CASTIGO POR MI CONDICIÓN DE MUJER', EXPRESÓ CRISTINA FERNÁNDEZ AL ENTERARSE DE LA CONFIRMACIÓN DE SU CONDENA

Internacionales

Soy víctima de un castigo por mi condición de mujer", expresó Cristina Fernández al enterarse de la confirmación de su condena

El presidente de Argentina, Javier Milei, afirmó en X que "no hay lugar a dudas: Cristina Fernández de Kirchner es culpable de corrupción".

Cristina Fernández Denuncia Persecución Política Tras Ratificación de Condena

La expresidenta argentina Cristina Fernández, quien estuvo al mando del país desde 2007 hasta 2015, se pronunció este miércoles tras la decisión de la Cámara Federal de Casación Penal de ratificar su condena.

En sus declaraciones, afirmó que esta decisión representa un castigo “por ser mujer”.

Mientras los magistrados de la Sala IV de la Cámara de Casación confirmaban la pena en su contra, Cristina Fernández arribaba a Moreno para participar en un acto que reunió a unas 400 mujeres. Minutos después de la lectura del fallo, dirigió unas palabras a las presentes, sugiriendo que la sentencia es un reflejo de su condición femenina.

Luego de su intervención en el evento, la expresidenta se trasladó al Instituto Patria, un espacio político que ella misma fundó, donde centenares de seguidores la esperaban para brindarle su apoyo. Antes de que se anunciara la resolución judicial, más de mil seguidores del peronismo se congregaron frente a las puertas de la Cámara Federal de Casación, manifestando su rechazo y denunciando lo que consideran una persecución política hacia la exjefa de Estado.

Por otro lado, el presidente argentino Javier Milei se pronunció en la red social X, afirmando: "Hoy podemos afirmar sin ninguna duda que Cristina Fernández de Kirchner es culpable de actos de corrupción".

Además, el mandatario compartió memes sobre la exmandataria, lo que generó controversia en el ámbito político.

En respuesta a estos acontecimientos, la vicepresidenta Victoria Villarruel destacó: "Es una humillación enorme para el pueblo argentino, pero eso no habla de nosotros los argentinos, habla de los dirigentes políticos que impunemente se han llenado los bolsillos con nuestro sufrimiento y miseria".

Fuente: Subrayado

Imágenes

'SOY VÍCTIMA DE UN CASTIGO POR MI CONDICIÓN DE MUJER', EXPRESÓ CRISTINA FERNÁNDEZ AL ENTERARSE DE LA CONFIRMACIÓN DE SU CONDENA

ctima de un castigo por mi condicion de mujer expreso cristina fernandez al enterarse de la confirmacion de su co

Tags

denuncia, argentina, argentino, presidente, federal, kirchner, seguidores, expresidenta, ratificar, culpable, condena, cristina

Noticias relacionadas

4.0 * *Cristina Fernández recibe una dura sentencia: seis años de prisión y prohibición perpetua para ejercer cargos públicos en la causa Vialidad*

4.0 * *El contundente mensaje de Cristina Fernández dirigido a Javier Milei que ha generado controversia*

4.0 * *La justicia argentina impone una pena de seis años de prisión a la exmandataria Cristina Fernández*

4.4 * *Cristina Fernández de Kirchner se reunió con el intendente Mauricio Zunino en la ciudad de Buenos Aires*

4.7 * *Corte argentina ratifica la sentencia de seis años de prisión contra la exmandataria Cristina Fernández*

4.0 * *Cristina Fernández de Kirchner recibe sentencia de seis años de prisión en Argentina*

3.8 * *Un fiscal solicita que Alberto Fernández declare en una causa que investiga presuntos malos tratos hacia su expareja*

4.8 * *Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto*

Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yáñez

3.5 * *Abogada que representa a las víctimas del incendio en el residencial: "La situación fue extremadamente grave y es fundamental que no quede sin castigo"*

3.6 * *Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024